
ВСЕСОЮЗНОЕ СОВЕЩАНИЕ-СЕМИНАР СЕКРЕТАРЕЙ 
ПАРТКОМОВ ПРЕДПРИЯТИЙ ЧЕРНОЙ МЕТАЛЛУРГИИ 

Как уже сообщала наша газета, в Магнитогорске прбходит Всесоюзное совещание-семинар 
секретарей парткомов предприятий черной металлургии. 

Сегодня публикуются в сокращенном, изложении материалы первого дня работы совещания-
семинара (на f-й и 2-й стр;)*>. \ \ \ \ \ * % Ч. *" 

Открывая совещание, заместитель заведующего отделом тяжелой промышленности Ц К К П С С 
т. Ястребов И. П. сказал в частности, что задача настоящего совещания состоит в том, чтобы 
имеющийся опыт организационно-партийной и идеологической работы на .предприятиях черной 
металлургии сделать достоянием всех партийных организаций, чтобы дальше повышать уровень 
руководства партийными организациями в свете решений . X X I I I съезда К П С С . 

Заместитель заведующего отделом тяжелой промышленности Ц К К П С С т. Ястребов И. П. 
открывает совещание. . . . . ф о т о ц Нестеренко. . 

Орган парткома, профкома и управления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината 

№ 8 9 (4521) 
Год издания 29-й С У Б Б О Т А , 27 июля 1968 года Цена 1 коп. 

К А Ж Д О М У А Г Р Е Г А Т У К О Н К Р Е Т Н Ы Й П Л А Н Т Е Х Н И Ч Е С К О Г О П Р О Г Р Е С С А 

ИНИЦИАТИВА ОДОБРЕНА 
Состоялось совместное заседание партийного 

и профсоюзного комитетов комбината, на котором 
была рассмотрена инициатива коллектива до
менной печи № 7 : «Каждому агрегату — кон
кретный план технического прогресса». 

Соревнуясь за досрочное выполнение пятилет
него плана и достойную встречу 100-летия со 
дня рождения В. И. Ленина, доменщики седьмой 
печи разработали план технического прогресса на 
своем - агрегате; выполнение которого позволиг 
значительно повысить технический уровень про
изводства и организацию труда. 

За счет внедрения плана технического про
гресса коллектив печи обязался в оставшуюся 
половину пятилетки увеличить производство чу
гуна на 2 , 5 — 3 процента, снизить расход кокса 
на 2 0 — 2 5 килограммов на каждую тонну чу гу 

на и выплавить при этом не' менее 7 0 процентов 
чугуна с содержанием серы не выше 0 . 0 3 0 про
цента (подробнее об инициативе доменщиков 
седьмой печи читайте в предыдущем номере на" 
шей газеты) . 

Партийный и профсоюзный комитеты комбина
та постановили: 

одобрить инициативу коллектива седьмой до 
менной печи, возглавляемого мастерами В. Федо
товым, Ч . Иш-матовым, Н. Футманом и П . С и ш г 
цыным; 

обязать руководителей цехов и производств, 
секретарей партийных организаций и председа
телей цеховых комитетов провести раз ъ яснитель ' 
ную работу среди трудящихся о значении почина 
доменщиков печи Л": 7 и широко распространить 
зто начинание на все участки и агрегаты. 

Совместными усилиями 
Хорошо работает is этом меся ' 

це наш мартеновский цех' .Vs 1 , 
с каждым днем увеличивается 
количество сверхпланового ме
талла. 

Неплохо идут дела и у . нас, 
сталеваров печи ,\5 2 7 . Особен
ными успехами мы обычно не 
могли похвастать, но и в отста
ющих не ходили. Как говори гея, 
на среднем уровне работали. А 
вот в июле коллектив двадцать 
седьмой отличается: на доске по
казателей против нашей печи сто
ит ' приятная четырехзначная циф
ра. ' 'За три недели мы. «обогнали» 
план .больше чем на тысячу тонн. 

Такого высокого результата мы 
достигли в первую очередь пото
му, что снабжение материалами 
хорошее: все подается вовремя. А 
зто очень много значит в нашем 
деле. Если без перебоев подаются 
материалы, то сокращается вре 
мя проведения операций, особен
но первичных. Они — фундамент 
ведения плавки , выпуска ее по 
графику, а может быть, и с опе
режением его. 

Б о л ь ш у ю роль играет и то, что 
печь паша немногим больше ме
сяца как вышла из ремонта. Мы 
стараемся поддерживать свой аг
регат в хорошем состоянии, обес

печивать правильный уход за 
печью, чтобы она работала в нор
мальных условиях. Хорошую при
бавку к нашим результатам дало 
сокращение простоев на ремонте 
пода. 

Но каждый успех — зто, ко
нечно, итог совместных усилий 
коллектива. Слаженно трудятся 
сталевары Евгений С у п р у н , В л а 
димир Виниченко, Михаил Силкг 
тин и их подручные. Не отстает 
от них и наша бригада. Добрых 
слов заслуживает также умело? 
руководство исполняющего обя
занности мастера блока печей 
Александра Степановича Карма" 
новского. 

И. КРАСИЛЬНИКОВ, 
сталевар печи № 27. 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 
Е! 

ИЗ Д О К Л А Д А ПЕРВОГО! 
ЗАМЕСТИТЕЛЯ МИНИСТРА! 
ЧЕРНОЙ М Е Т А Л Л У Р Г И И ! 
т. БОРИСОВА А. Ф. 

«О ходе выполнения постановления ЦК К П С С и 
Совета Министров С С С Р от 20 июля 1967 года «О 
мерах по обеспечению высоких темпов развития чер
ной металлургии в соответствии с Директивами X X I I I j 
съезда К П С С по пятилетнему плану развития народ-1 
ного хозяйства С С С Р в 1966—1970 годы» и основ-; 
ных задачах развития отрасли на 1971 —1975 годы».; 

Докладчик говорит, что отечественная черная металлургия прошла | 
гигантский путь развития. Ныне она превратилась в высокоразви-1 
тую и ведущую отрасль народного хозяйства. С в ы ш е пятой части! 
мировой выплавки стали приходится на долю Советского С о ю з а . ! 

Однако , несмотря на значительное увеличение производства, в | 
тякущей пятилетке еще не полностью удовлетворяются потребно- j 
сти народного хозяйства в металле. Некоторые виды проката, труб ! 
и метизов по своему качеству не отвечают высоким требованиям, | 
что сдерживает технический прогресс в смежных отраслях п р о м ы т - ; 
ленности. | 

— В июле прошлого года, —- продолжает докладчик, — Цент
ральный Комитет партии и Совет Министров С С С Р приняли поста
новление, являющееся программным документом развития черной 
металлургии на пятилетку. В нем предусмотрены конкретные меры 
для значительного усиления темпов капитального строительства, 
подъема технического уровня и эффективности производства, повы
шения производительности труда ir качества продукции. П р о ш е л 
год. М о ж н о подвести некоторые итоги того, что сделано , ' сосредо
точив внимание на нерешенных задачах. 

Устраняются отмеченные в постановлении Ц К К П С С и Сонета 
Министров С С С Р недостатки в капитальном строительстве. В о з 
росли капиталовложения. Вместе с тем следует признать, что па ря
де заводов не введены в установленные сроки крупные мощности. 

Необходимо всюду обеспечить выполнение плана капитального 
строительства, утвержденного на 1968 год. Среди важнейших стро
ек докладчик назвал стаи «2500» холодной прокатки, сооружаемый 

• на Магнитогорском комбинате. 
Анализируя работу предприятий в третьем году пятилетки, 

тов. Борисов отмечает, что некоторые из них не добились ровной 
и устойчивой работы. Все еще значительны потери, вызванные ава
риями и простоями. Причина — в неудовлетворительном уходе за 
оборудованием, нарушении правил его эксплуатации. 

Имеются недостатки в выполнении заданий по межзаводским 
кооперативным поставкам. 

Ухудшилась работа отдельных заводов по выполнению заказов. 
Докладчик говорит о большом значении почина коллектива З а п -

I сиба, одобренного Ц К К П С С , Советом Министров С С С Р и В Ц С П С . 
Необходимо всюду широко развернуть соревнование за быстрей
шее освоение проектных мощностей действующих и вновь вводи
мых в эксплуатацию агрегатов. Заставить каждый агрегат давать 
столько продукции, сколько предусмотрено проектом — значит 
без больших затрат получить дополнительно много продукции. 

Положительный опыт Череповецкого завода. Магнитогорского 
п Кузнецкого комбинатов, заводов «Запорожсталь» , Челябинского 
трубопрокатного говорит о больших возможностях для повышения 
качества продукции. Эти возможности необходимо настойчиво ис
пользовать на всех предприятиях. 

Большое внимание в докладе уделено вопросам экономической 
реформы. Сейчас в новых условиях работает 67 предприятий. С о 
второго полугодия па новую систему планирования и экономиче
ского стимулирования переводится еще одна большая группа за
водов. Подавляющее большинство предприятий, где осуществлена 
экономическая реформа, успешно справляется со своими задачами. 
Они быстрее улучшают все показатели. 

Н а заводе «Запорожсталь» примерно половина прироста прибы
ли получена за счет улучшения качества металла. Высокое качест
во продукции — это гот путь, который открывает широкий простор 
для более полного использования преимуществ экономической ре
формы. 

Н е везде с должной Настойчивостью решаются вопросы техниче
ского прогресса. Медленно снижается доля ручного труда. Много 
людей все еще занято па зачистке металла. Однако огнезачистные 
машины внедряются очень медленно. " ' 

Н а Магнитогорском и Нижне-Тагильском комбинатах, Челябин
ском трубопрокатном заводе и других предприятиях проведена 
большая и плодотворная работа с целью дальнейшего повышения 
производительности труда. Н а Магнитогорском комбинате по сопо
ставимым штатам численность обслуживающего персонала на одну 
домну п на одну мартеновскую печь является минимальной но 
сравнению с другими заводами. Производительность труда па этом 
комбинате примерно на 30 процентов выше, нам в среднем по ме
таллургии С Ш А . 

Охарактеризовав задачи проектных и научно-исследовательских 
институтов, тов. Борисов подчеркнул, что нужно со всей настойчи
востью претворять в жизнь каждый пункт постановления Ц К 
К П С С п Совета Министров С С С Р . 

Затем докладчик т в о р и т , что в 1909 году должен быть обеспе 
чей значительный рост выпуска продукции, улучшено ее качество. 
Предстоит освоить 80 новых экономичных видов проката. Резко 
возрастает объем капиталовложений.. Н а д о с наибольшим эффек
том использовать эти средства, сократить сроки строительства 
У ж е сегодня необходимо готовиться к выполнению плана четвертого 
года пятилетки. 

Заключительный раздел доклада был посвящен основным зада
чам развития отрасли в следующей пятилетке. Главная среди пи; 

значительное повышение качества и расширение сортамент:, 
продукции. Намечается Существенно изменить структуру проката. 
Д о л я листового проката к 1975 году составит 43— 44 процента. Зна 
чптелыю увеличится выпуск холоднокатаной электротехнической ст и 
' Н | , различных видов листа с пластмассовым покрытием. Намечаете* 
освоит:, примерно 500 новых горячекатаных и 360 холоднокатаных 
профилен. Большое внимание будет ' уделено увеличению выпуска 
термически упрочненного проката, повышению точности размеров и 
улучшению качества отделки. 


